

Valeurs Actuelles, 16 avril 2015

## Sur le chemin de la guerre

### Terrorisme

Une quinzaine de djihadistes se déclarent chaque semaine en France. Face à cette armée qui se lève, le gouvernement renforce une nouvelle fois l'arsenal antiterroriste.

« Donner aux services des moyens à la hauteur des défis » que la France doit affronter. C'est l'objectif que poursuit le gouvernement en soumettant aux députés, cette semaine, son nouveau projet de loi contre le terrorisme. Exit Bernard Cazeneuve pour souligner sa détermination, Manuel Valls a décidé de présenter ce texte lui-même. Nouveau projet, en effet, car, « au cours des dix dernières années, pas moins de six textes législatifs ont été examinés par le Parlement » afin d'offrir l'arsenal pénal antiterroriste – c'est ce que rappelle la commission d'enquête sénatoriale sur les réseaux djihadistes dans le rapport très documenté qu'elle vient de publier. Preuve que la menace évolue vite et qu'il faut constamment s'y adapter.

Cette menace est connue, mais les

filiales ont été organisées, aboutissant à la constitution de katibas francophones », écrit le rapporteur du Sénat Jean-Pierre Saur. Chose horrible, des

Un quart environ des djihadistes français est constitué de « Français de souche » convertis.

pics de signalement sont notés lors d'assassinats mis en scène par l'Etat islamique, comme la décapitation de l'otage Peter Kassig, en novembre 2014. Les personnalités auditionnées l'ont confirmé : « Les Français présents sur place sont très déterminés et participent activement aux combats comme aux exécutions. »

La diversité de leurs profils complique la tâche de nos services. « Ils sont en majorité d'origine maghrébine



ter les téléphones portables qui circulent en prison, bien qu'ils y soient interdits.

C'est d'ailleurs le principal objet de ce projet de loi : légaliser des pra-